

03.05.2024

INFO

Bürgermeister

Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Neue Leitung im JuZe

Ich freue mich sehr darüber, dass ich seit dem 15.04.2024 die neue Leitung im Jugendzentrum Much sein darf. Dabei ist mir das Jugendzentrum vorher keineswegs unbekannt gewesen. Ich habe im Jahr 2016 zunächst ein Praktikum im Jugendzentrum hier in Much absolviert. Im Anschluss habe ich einen einjährigen Bundesfreiwilligendienst im JuZe gemacht, um mich



beruflich besser orientieren zu können. Die kreative Arbeit mit Kindern und Jugendlichen hat mir so großen Spaß bereitet, dass ich mich dazu entschlossen habe im Anschluss an den Bundesfreiwilligendienst Soziale Arbeit zu studieren. Das Studium habe ich mit dem Schwerpunkt Migra-

tion und Integration an der katholischen Hochschule in Mainz absolviert.



Nachdem ich nun mehrere andere berufliche Stationen als Sozialarbeiter durchlaufen durfte, war es für mich Zeit den nächsten Schritt zu gehen: eine Leitungsposition im Feld der offenen Jugendarbeit. Idealerweise kann ich diese sogar dort einnehmen, wo mein Weg als Sozialarbeiter vor einigen Jahren begann.

Besondere Vorfreude habe ich bei dem Gedanken daran, mein sportliches Engagement in die Projektgestaltung des Jugendzentrums einfließen zu lassen. Darüber hinaus freut es mich sehr auch mein musikalisches Interesse in der Gestaltung von Freizeit- und Ferienangeboten ausleben zu können. Als neue Leitung des Jugendzentrums Much möchte ich maßgeblich dazu beitragen, den Jugendlichen aus Much und der Umgebung in einer von Veränderung und Unsicherheiten geprägten Zeit eine verlässliche Anlaufstelle zu bieten. Dabei wird auch in Zukunft die Niedrigschwelligkeit und damit die Offenheit der Einrichtung im Vordergrund unserer Arbeit stehen und sich in der Angebotsgestaltung wiederfinden.

Gemeinsam mit dem Team bestehend aus Gilda Beuke und Thomas Scholl bin ich der Auffassung, dass das JuZe auch in Zukunft ein Ort sein wird, an dem wir als Sozial- und Heilpädagogen den Jugendlichen gegenüber stets ein offenes Ohr haben werden und sie in einem entwicklungssträchtigen Lebensabschnitt begleitet werden. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit, sowohl mit dem Team als auch den Kindern und Jugendlichen, Eltern, vielen Netzwerkpartnern und natürlich der Gemeinde Much als Träger der Einrichtung.

Ich bin mir sicher, dem Jugendzentrum in Much einige neue Impulse geben zu können.

Jugendzentrum Much
Simon Zinzus

Straßen.NRW: Verkehrszählung in Rhein-Berg beginnt nächste Woche

Rhein-Berg (straßen.nrw). Die Straßen.NRW Regionalniederlassung Rhein-Berg beginnt voraussichtlich in der nächsten Woche mit der manuellen Verkehrszählung in der Region. In diesem Rahmen werden auf den gesamten Bundesstraßen im Bereich der Regionalniederlassung Rhein-Berg 117 Videokameras installiert, welche den Verkehr erfassen und die Kraftfahrzeuge zählen. Die Erfassung der Daten erfolgt natürlich anonymisiert, allein zur Messung der Verkehrsströme.

Auf den Landesstraßen in der Region werden in diesem Jahr zunächst 29 Videokameras im Zuständigkeitsbereich der Straßenmeisterei Burscheid aufgestellt. Das betrifft einen Großteil des Rheinisch-Bergischen-Kreises zwischen Wermelskirchen im Norden sowie Niederkassel im Süden.

Die Zählungen in den übrigen Meistereibezirken der Regionalniederlassung Rhein-Berg sind für 2025 geplant.

Weitere Informationen im Netz bei Straßen.NRW:
<https://www.strassen.nrw.de/de/periodische-verkehrszaehlungen.html>

Bürgermeistersprechstunde

Die nächste Bürgersprechstunde findet am Montag den **27.05.2024 in der Zeit von 16.00 – 18.00 Uhr statt.**

Wenden Sie sich vorab telefonisch oder per E-Mail, möglichst unter kurzer Angabe des Sachverhaltes, an das Vorzimmer des Bürgermeisters, Telefon 02245/68 11 oder per E-Mail an hannah.heiden@much.de

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister